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Continúan anomalías en gasolineras 
En Puebla capital 19 de más de 130 gasolineras evaluadas por la Procuraduría Federal del 
Consumidor (Profeco) registran algún tipo de irregularidad como vender combustible. (El 
Sol de Puebla) 

   
 

 
No Hay prórroga para verificación 
Al menos 60 por ciento de los automovilistas en la entidad, es decir, 600, han cumplido 
ya con este tramite; el resto tendrá que hacerlo en la primera mitas del 2012. (Síntesis) 

  
 

 

Ejecutan a dos en la Tlaxcala-San Martín 
Un comando armado acribilló a tiros a los tripulantes de una camioneta a un costado de 
la carretera Tlaxcala-San Martín Texmelucan, a la altura del paradero conocido como 
Santa Ana Xalmimilulco, en los límites con Trinidad Tenexyecac, en la calle Xicohténcatl. 
(Intolerancia Digital) 

  
 

 
Heladas obligan a importar 100 mil tons de maíz 
Debido a que parte de la producción de maíz en Puebla resultó si niestrada por las 
condiciones climáticas atípicas, será necesario importar cerca de 100 mil toneladas tanto 
de otros estados de la República como del extranjero, reconoció el Secretario de 
Desarrollo Rural, Pedro Adalberto González Hernández. (Milenio) 

  
 

 

Hallan a dos personas ejecutadas con arma R–15 en la autopista México–Puebla 
Al cierre de esta edición se reportó la muerte de dos personas en la localidad de Santa 
Ana Xalmimilulco, al poniente de la capital del estado de Puebla, al parecer ejecutadas. 
(La Jornada de Oriente) 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 

Puebla es la cuarta entidad con los sueldos más bajos del país 
El estado de Puebla se ubica en el cuarto lugar a nivel nacional con los sueldos más bajos 
para la población ocupada, según el reporte de situación laboral al mes de diciembre, 
emitido por la Subsecretaría de Empleo y Productividad Laboral, de la Secretaría del 
Trabajo y Previsión Socia. (e-consulta) 

 

 
 

 

Saldo blanco durante Navidad, reporta Protección Civil 
La Secretaría General de Gobierno, a través de la Dirección General de Protección Civil 
Estatal, reporta saldo blanco en los 217 municipios de Puebla, durante la celebración de 
las fiestas navideñas del pasado fin de semana. (Periódico digital) 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

250 cadáveres de migrantes poblanos han sido repatriados en 2011 
El director de Apoyo a Migrantes, Carlos René Andrade Rodríguez, informó que del 
primero de enero al pasado 15 de diciembre se reportó la repatriación de 250 cadáveres 
de migrantes poblanos a la entidad. (Contraparte) 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

Muere en Nueva York el actor Pedro Armendáriz 
La familia detalla que el artista falleció víctima de cáncer y solicita a los medios de 
comunicación respeto a su privacidad en estos momentos de duelo. (Imagen Poblana) 

 
 

TITULARES DIGITALES 

TITULARES LOCALES  
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'Vende' Naucalpan  zonas a ambulantes 
El director de Servicios Públicos de Naucalpan, Miguel Ángel Velásquez, fue exhibido en 
videos recibiendo dinero de una lideresa de ambulantes. (Reforma) 

  
 

 
Ratifica IFE límites para Peña y AMLO 
Por unanimidad, el IFE ratificó la prohibición de que la imagen y nombre de los 
precandidatos únicos aparezcan en spots. (El Universal) 

 
 

 

 
Limita IFE actividades a precandidatos únicos 
Luego de tres horas de sesión, el Consejo General del órgano electoral estableció que los 
candidatos únicos no podrán aparecer en spots de radio y TV. (Milenio)  

  
 

 

Sirven cena con veneno  en centro de rehabilitación 
Cinco personas murieron, entre ellas un menor de edad, y por lo menos otras 30 
resultaron afectadas –cuatro son reportadas en estado de salud delicado, debido a una 
posible intoxicación química de la que se desconoce el origen (La Jornada) 

  
 

 

Buen 2011 para la BMV, cae menos que otras 
El 2011 fue un año de intensa volatilidad para los mercados financieros globales; sin 
embargo, el mercado mexicano no tuvo un año del todo malo ante su baja exposición a la 
crisis europea, lo que permitió que mantuviera la entrada de capitales al mercado. (El 
Economista Digital) 

  
 

 
Se agrava en el DF el problema de la basura 
Las autoridades responsabilizan a delegados y ambulantes, mientras crecen los montones 
de desperdicios en el primer cuadro, principalmente. (Crónica) 

  
 

 
IFE avala mítines e impide spots para precandidatos únicos 
Lo único que no pueden hacer durante reuniones públicas es llamar al voto en favor de 
ellos o en contra de sus adversarios. (Excélsior) 

 
 
  
 
   

 
 

 
EL SOL DE PUEBLA 

 Demandan por fraude a Promoviajes 
Al menos una veintena de los más de 100 afectados por la empresa Promoviajes demandaron por fraude a la 
empresa ante el Ministerio Público, mientras que el resto analiza el procedimiento legal que emprenderá contra la 
agencia de viajes. Entre los afectados hay más de 50 estudiantes de la Benemérita Universidad Autónoma de 
Puebla (BUAP), quienes viajarán de intercambio estudiantil a instituciones de educación superior de España y 
Francia. (Efraín Núñez)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2362509.htm 

TITULARES NACIONALES 

SOBRESALIENTES 
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EL SOL DE PUEBLA 

 Se dispara en 200% el número de niños quemados 
En tan sólo cuatro meses se disparó en un doscientos por ciento el número de casos de menores que sufrieron 
algún tipo de quemadura, informó Marcial Pérez Dosal, cirujano Plástico de la Unidad Pediátrica de Quemados del 
Hospital del Niño Poblano. Aunque las cifras definitivas del total casos reportados en este 2011 estarán antes de 
que concluya el presente año, la Unidad Pediátrica de Quemados de dicho nosocomio ha registrado de Septiembre 
a Diciembre un aumento considerable de menores heridos, que podría superar los 50 casos, cifra que sería mayor 
a la registrada en el 2010. (Efraín Núñez) 
 http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2362505.htm 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Ejecutan a dos hombres en la México-Puebla 
Cerca de las 21:15 horas se encontraron dos hombres ejecutados dentro de una camioneta color blanca, marca 
GMC, en la autopista México-Puebla a la altura de la junta auxiliar de Santa Ana Xalmimilulco, perteneciente al 
municipio de Huejotzingo. Hasta el momento se presume que los hoy occisos fueron asesinados con armas de 
fuego R-15, además de que de acuerdo a las primeras versiones de los testigos, se mencionó que fueron baleados 
por otro vehículo en movimiento. (Belén Cancino)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2362512.htm 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Define frente de izquierdas a sus precandidatos 
El frente de izquierdas que integran PRD, PT y Movimiento Ciudadano definió su lista de precandidatos a 
diputados federales por mayoría y representación proporcional, así como las senadurías cuyas posiciones pelean 
los ex priistas Manuel Bartlett Díaz y José Othón Bailleres, además del legislador local José Juan Espinoza Torres. 
La coalición "Movimiento Progresista" registró como precandidatos a ex priistas, ex panistas y ex aliancistas, 
como Alejandro Oaxaca Carreón, Jesús Macip Ríos, Noé Peñaloza Hernández -ex alcalde de San Martín 
Texmelucan- y el ex diputado local Rogerio Pablo Contreras Castillo, quien antes de enfilarse en el Panal, pasó por 
el PAN. (Belén Cancino)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2362512.htm 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 No hay marcha atrás en cruzada de mototaxis 
A cinco días de que culmine el ultimátum del gobierno del estado contra los propietarios de mototaxis para que 
dejen de circular, empezaron a registrarse los amparos con la justicia y evitar que el 1 de enero operativos en su 
contra. Fuentes del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) y de los mismos mototaxistas señalaron que han registrado 
diversos amparos en juzgados de distrito, ya que las autoridades estatales violan sus garantías al desconocer el 
permiso del gobierno pasado. (Francisco Sánchez)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=87217 
 
INTOLERANCIA  

 Alista la clase política propósitos de Año Nuevo 
Los dirigentes estatales de los partidos Acción Nacional (PAN) y Revolucionario Institucional (PRI), Juan Carlos 
Mondragón y Juan Carlos Lastiri, respectivamente, expresaron que su propósito para 2012 será ganar los 
comicios federales. En entrevistas por separado, coincidieron en que su meta para el próximo año es ganar la 
Presidencia de la República, así como el Congreso de la Unión en ambas cámaras. (Alejandro Camacho)  
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http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=87215 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
INTOLERANCIA  

 Exigen no congelar ley contra lavado de dinero 
El presidente de la Comisión de Justicia, Humberto Benítez, señaló que “no puede quedar en la congeladora la ley 
contra el lavado de dinero”, por lo que insistirá en reunir en este receso al órgano que preside con la Comisión de 
Hacienda para avalar esa minuta enviada por el Senado de la República. El legislador del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) indicó que la aprobación de la Ley Federal para la Prevención e Identificación de Operaciones 
con Recursos de Procedencia Ilícita es uno de los pendientes del periodo de sesiones que recién concluyó. 
(Samuel Vera)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=87214 
 
INTOLERANCIA  

 La abundancia del poder blanquiazul 
En marzo y abril no se le añadió ninguna nueva estrofa al Himno nacional pero el canto de las sirenas de los 
presidenciables del blanquiazul desde Cordero, Lujambio hasta Creel y Vázquez Mota se escuchó en las visitas de 
la camada panista a Puebla. Ernesto Cordero nutrió el optimismo de los panistas añorando la continuidad en Los 
Pinos. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=87216 
 
INTOLERANCIA  

 Destaca López Obrador papel de los migrantes 
El precandidato de las izquierdas a la Presidencia de la República, Andrés Manuel López Obrador, destacó el 
aporte de los migrantes a la economía nacional, pues son la segunda fuente de ingresos del país, después del 
petróleo. En un mensaje difundido en el sitio de internet Youtube, el político tabasqueño llamó héroes a las 
personas que deciden abandonar el país en busca de nuevas oportunidades y se pronunció por alentarlos, a fin de 
que estén seguros de que su movimiento trabaja por mejorar la situación del país. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=87213 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Denuncian vocales del programa Oportunidades sabotaje de Antorcha Campesina en Huitzilan 
Integrantes del Comité del Programa Oportunidades en el municipio de Huitzilan de Serdán denunciaron que 
integrantes de la organización Antorcha Campesina, afiliada al PRI, han saboteado el cambio de integrantes de 
ese organismo, que maneja recursos de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), por lo que solicitan la 
intervención de las autoridades. Las vocales Teresa Cabrera Pasión, Micaela Hernández Degante y Guadalupe Aco 
Cabrer, amén de la promotora Guadalupe Ramírez Peralta, enviaron a esta casa editorial una denuncia en la que 
señalan de los abusos a Adali Cordoba Muñiz, dirigente del movimiento antorchista en aquel municipio de la Sierra 
Norte de Pueba. (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/27/puebla/pol105.php 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Para el año entrante el gobierno del estado eliminará el cobro de 83 derechos 
En 2012 la Secretaría de Finanzas del gobierno del estado implementará un programa de tala regulatoria, a través 
del cual se eliminará el cobro de 83 derechos que se impusieron en ejercicios fiscales anteriores, informó el 
presidente de la Comisión de Hacienda Pública y Patrimonio Estatal y Municipal del Congreso del estado, Lauro 
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Sánchez López. De acuerdo con la Ley de Ingresos del próximo año, la administración estatal mantendrá el cobro 
de ocho servicios que ofrecen las secretarías de Transporte, de la Contraloría y de Sustentabilidad Ambiental y 
Ordenamiento Territorial, así como en el Consejo Estatal para la Cultura y las Artes. (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/27/puebla/eco103.php 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Promueve el Partido Revolucionario Institucional ley para resolver disputas entre municipios 
conurbados 

En medio de la disputa territorial entre San Andrés Cholula y Puebla, el diputado local del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) Enrique Doger Guerrero presentó una nueva ley que busca mejorar la coordinación de los 
municipios conurbados de la zona metropolitana en la dotación de servicios y el desarrollo urbano. El legislador 
dijo que la iniciativa tiene el objeto de resolver los principales problemas que se registran en las zonas 
conurbadas, donde existe una falta de planeación urbana, incapacidad de los gobiernos para trabajar de la mano, 
corrupción y “jugosas ganancias derivadas de la especulación” inmobiliaria.  (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/27/puebla/pol304.php 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Entrega la Secretaría de Educación Pública federal reconocimiento al sistema tecnológico de la 
entidad 

El sistema tecnológico de educación superior de Puebla fue reconocido por la Secretaría de Educación Pública 
(SEP) federal por contar con el 100 por ciento de su matrícula acreditada en programas de calidad, informó el 
rector de la Universidad Tecnológica de Puebla (UTP), Jorge Guillén Muñoz. Durante la entrega del 
reconocimiento, el titular de la SEP federal, Alonso Lujambio Irazábal, reconoció el avance de la entidad poblana 
en la formación de ingenieros y técnicos superiores universitarios, por lo que convocó a los rectores a certificarse 
en el desempeño profesional de sus egresados. (Martín Hernández)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/27/puebla/edu107.php 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Los partidos políticos no han avanzado en 100 años de su existencia: Gimate–Welsh 
Los partidos políticos en los 100 años de su existencia institucional no han avanzado como se esperaba, “porque 
muchos de los retos que en aquel entonces se plantearon aún no han sido resueltos, como la justicia social, el 
desarrollo económico y la cultura política”, afirmó Adrián Gimate–Welsh Hernández, coordinador general de los 
posgrados de Estudios Sociales de la Universidad Autónoma Metropolitana–Iztapalapa. Durante el Seminario “A 
100 años de los partidos políticos en México, 1911–2011. Balances y perspectivas”, que realizó la Facultad de 
Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), el especialista comentó que existe una 
crisis de las instituciones y de los partidos políticos, “ambas no son solamente un caso exclusivo de México, sino 
que se dan también en países de América Latina”. (Martín Hernández)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/27/puebla/pol204.php 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 El analfabetismo se quintuplica en personas discapacitadas 
Las cifras del Censo 2010 del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) revelaron que existe una 
importante disparidad entre la población con y sin discapacidad, pues el primer grupo registra los indicadores más 
altos de analfabetismo, así como un promedio de educación más bajo, informó el diputado priista Jorge Luis 
Coriche Avilés.   Respecto al analfabetismo explicó que es considerado un indicador de rezago educativo, 
atribuible solamente a las personas de 15 años y más que no pueden leer ni escribir un recado. (Martín 
Hernández)   
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http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/27/puebla/pol404.php 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Pide Martínez transparentar los recursos del Fideicomiso de Ahorro del Setepid 
El candidato a la secretaría general del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla, 
Independiente y Democrático (Setepid), Alberto Martínez González, criticó que hasta el momento se desconoce el 
destino de 13 millones de pesos pertenecientes al Fideicomiso para el Fondo de Ahorro y del Retiro, que se formó 
hace más de seis años. Ante ello, exigió a la actual administración, encabezada por José Uver Romero Ronquillo, 
transparentar el uso de los recursos, pues desde que asumió el cargo no se le ha informado a toda la base 
trabajadora el estado financiero de dicho fideicomiso. (Martín Hernández)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/27/puebla/pue106.php 
 
 
 
 
 

 
 
MILENIO  

 “No hay plazo para retirarnos” 
Mototaxistas de Juan C. Bonilla aseguraron que existe un acuerdo con la Secretaría de Transportes (ST), para que 
sus unidades no sigan circulando después del 31 de diciembre, en tanto no se resuelva la adquisición de nuevos 
vehículos. A pesar de que buscarán evitar por todos los medios posibles que se permita el uso de este transporte 
en esa región, en caso de que sea inevitable cambiarlo por taxis comunes, será necesario incrementar las tarifas 
de 10 pesos que actualmente cobran.  (Tonatiuh Avelino)  
http://impreso.milenio.com/node/9085289 
 
MILENIO  

 Regresan a sus labores el lunes 
Será hasta el próximo lunes 2 de enero cuando cerca de 4 mil 300 trabajadores de base del gobierno del estado 
regresen del periodo vacacional con motivo de las fiestas decembrinas, por lo que la mayor parte de las 
dependencias gubernamentales se mantienen en inactividad. El titular del Ejecutivo, Rafael Moreno Valle, dio a 
conocer durante el fin de semana que tomaría algunos días de descanso junto con su esposa, Martha Érika 
Alonso, aunque prometió que estará pendiente de los sucesos relevantes que pudieran ocurrir en la entidad en los 
últimos días del 2011. (Tonatiuh Avelino)  
http://impreso.milenio.com/node/9085253 
 
MILENIO  

 SDR coordina acciones con presidentes municipales 
Frente al reto de incrementar la productividad por hectárea en el sector rural de la entidad y de mejorar la vida de 
las familias campesinas, el gobierno de Rafael Moreno Valle tiene en marcha una estrategia de coparticipación con 
los presidentes municipales, lo cual le permite atender de manera directa las necesidades más urgentes de los 
productores agropecuarios. Así lo manifestó el secretario de Desarrollo Rural, Pedro Adalberto González 
Hernández, quien explicó que trabajar de manera directa con los alcaldes de la entidad, permitió llevar los 
beneficios de programas de desarrollo del sector rural “a nivel de parcela”. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9085319 
 
MILENIO  

 Reportan autoridades saldo blanco en el estado 
La Secretaría General de Gobierno, a través de la Dirección General de Protección Civil Estatal, reporta saldo 
blanco en los 217 municipios de Puebla, durante la celebración de las fiestas navideñas este fin de semana. Las 
ocho coordinaciones regionales de Protección Civil informaron que durante la Nochebuena y la Navidad se 
registraron sólo incidentes menores que fueron atendidos inmediatamente por las autoridades correspondientes. 
Esta dependencia se mantiene alerta con el fin de preservar la seguridad de la ciudadanía, así como prevenir y 
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atender de manera oportuna situaciones que pongan en riesgo la seguridad física de los poblanos. (Redacción)  
http://impreso.milenio.com/node/9085298 
 
MILENIO  

 Heladas obligan a importar 100 mil tons de maiz 
Debido a que parte de la producción de maíz en Puebla resultó si niestrada por las condiciones climáticas atípicas, 
será necesario importar cerca de 100 mil toneladas tanto de otros estados de la República como del extranjero, 
reconoció el Secretario de Desarrollo Rural, Pedro Adalberto González Hernández. Estimó que entre el 10 y 15 por 
ciento de los cultivos de maíz en la entidad resultaron afectados por las condiciones climáticas adversas, por lo 
que se requiere cubrir la demanda de consumo con la finalidad de no afectar los sectores de comercialización. 
(María Pineda)  
http://impreso.milenio.com/node/9085316 
 
 
 
 
 
 
 
MILENIO  

 Repunta 15.9% cifra de personas sin acceso a una canasta básica 
En 2011, la cifra de empleados sin posibilidades de adquirir una canasta básica alimentaria repuntó 15.9 por 
ciento, alcanzando con ello, un máximo histórico desde 2005, con lo que cada vez son más las personas 
asalariadas que carecen de ingresos económicos mínimos para acceder a una alimentación sana, considerando su 
costo actual de mil 35 pesos. De acuerdo con el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social, 
al cierre del tercer trimestre de 2011, Puebla alcanzó un Índice de Tendencia Laboral de la Pobreza (ITLP) de 
1.1799 puntos, cifra mayor que la registrada en 2005 con 1.0180 puntos. (María Pineda)  
http://impreso.milenio.com/node/9085320 
 
MILENIO  

 Campesinos piden al estado iniciar acciones preventivas 
Tras considerar este año, como “devastador” para el campo poblano, organizaciones agropecuarias pidieron al 
gobierno estatal invertir en recursos y equipamiento tecnológico para proteger las cosechas del próximo ciclo 
agrícola. De acuerdo con Germán Martínez Manzano, presidente de Compromiso Agropecuario Poblano, 
organización que aglutina a más de 200 mil campesinos, es necesario reorientar las políticas de gobierno tanto 
del estado y la federación a la capacitación rural, abrir canales de comercialización y generar seguros o fondos de 
apoyo para contingencias climáticas, de esta manera el sector agrícola podrá sostenerse. (María Pineda)  
http://impreso.milenio.com/node/9085322 
 
MILENIO  

 Aldea Mágica reporta venta semanal baja 
Era los comerciantes ambulantes que se instalaron en la “aldea mágica” del Paseo Nicolás Bravo, las ventas de 
esta temporada navideña siguen por debajo de los niveles esperados. No importa el giro comercial, los 
encargados de los puestos de comida y bisutería afirmaron que la llegada de visitantes a las atracciones 
habilitadas por el ayuntamiento capitalino es escasa, sobretodo de lunes a viernes. Doña Nancy Morales, quien 
adquirió un espacio para comercializar sus memelas y quesadillas, apunta que sólo tiene una cantidad 
considerable de comensales entre sábado y domingo, días que normalmente son de descanso. (María Pineda)  
http://impreso.milenio.com/node/9085293 
 
MILENIO  

 SMDIF averigua 10 casos de maltrato infantil 
El Sistema Municipal DIF (Smdif) ha iniciado alrededor de 10 averiguaciones previas por casos de menores que 
han sido víctimas de maltrato intrafamiliar, señaló el subdirector jurídico de la dependencia, Alberto Rafael 
Barreto Espinosa. Durante una entrevista, refirió que estos procesos fueron abiertos en el transcurso del 2011, 
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luego de constatarse que los padres agredieron físicamente o abandonaron a los pequeños. Uno de estos casos, 
ejemplificó, ocurrió en las semanas pasadas cuando una mujer abandonó a sus hijos en las oficinas de atención 
que se encuentran en la junta auxiliar de San Baltasar Campeche. (María Pineda)  
http://impreso.milenio.com/node/9085292 
 
MILENIO  

 Sin discutir 100 iniciativas 
Al menos más de 100 iniciativas propuestas por los diputados de las diferentes partidos no se analizaron, debido a 
que se priorizó los proyectos del gobernador, quien durante el primer año de la LVIII Legislatura logró cambios en 
la Ley Orgánica de la Administración Pública, la aprobación de la reforma electoral, diversas modificaciones en 
materia penal y la Ley de Transparencia. A decir del coordinador de la bancada del PRI, José Luis Márquez 
Martínez, la determinación de privilegiar los proyectos del mandatario estatal se debe a que desde las diferentes 
oficinas estatales se aplican las medidas legales. (María Pineda)  
http://impreso.milenio.com/node/9085285 
 
 
 
 
 
 
 
 
MILENIO  

 Aprobadas, 16 de 20 iniciativas de Moreno Valle 
Aunque en diferentes ocasiones los diputados que conforman la LVIII Legislatura rechazaron que el gobernador 
Rafael Moreno Valle se convirtió en el “gran legislador”, más del 80 por ciento de las iniciativas que envió al 
Congreso fueron aprobadas; en comparación, los legisladores dejaron en la congeladora 114 propuestas. De 
acuerdo con datos dados a conocer por el Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY) en los informes 
correspondientes al primer y segundo periodo ordinario de sesiones, el Ejecutivo remitió un total de 20 y 12 
iniciativas, respectivamente, mientras que en el tercer periodo se contó con nueve propuestas, de las cuales la 
concerniente al tratamiento psicológico para mujeres que abortan no se dictaminó en trabajo de comisiones. 
(María Pineda)  
http://impreso.milenio.com/node/9085281 
 
MILENIO  

 Blanca Jiménez promociona su imagen en los parabuses 
Aunque el Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe), señala que en el caso de los 
candidatos únicos a un puesto de elección popular no pueden hacer precampañas, la panista Blanca Jiménez 
Castillo se encuentra en plena promoción de su imagen. Desde hace una semana, la extitular del Instituto Poblano 
de la Mujeres (IPM), promociona de manera velada su candidatura a través de publicidad colocada en los 
parabuses en diferentes zonas de la capital. la albiazul aparece en la porta de la revista Única por 5 Cinco 
Mujeres, en la cual se puede leer “Blanca Jiménez Castillo acciones únicas a favor de las mujeres poblanas”. 
(María Pineda)  
http://impreso.milenio.com/node/9085306 
 
 
MILENIO  

 Sin cambios la coalición entre Panal y PRI: Islas Maldonado 
No hay vuelta de hoja, ni cambios en el convenio de coalición con el Partido Revolucionario Institucional (PRI), 
aseguró el dirigente estatal de Nueva Alianza, Gerardo Islas Maldonado, quien además sentenció que su partido 
jugará electoralmente para que haya un cambio en el gobierno federal. En entrevista, señaló que hasta el 
momento la información que tiene de su dirigente nacional, que encabeza Luis Castro Ortega, es que no habrá 
cambios para que los candidatos a los distritos de Ajalpan y Zacapoaxtla sean postulados por Nueva Alianza. 
(María Pineda)  
http://impreso.milenio.com/node/9085304 
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E-CONSULTA 

 Da gobierno estatal apoyos mensuales a sólo 0.66% de adultos mayores 
Aunque una de las principales ofertas de campaña de Rafael Moreno Valle Rosas como candidato a gobernador 
por Compromiso por Puebla fue un apoyo económico mensual de 500 pesos a todos los adultos mayores de la 
entidad, sólo dos mil 146 personas han resultado beneficiadas con este plan, cantidad que representa sólo el 0.66 
por ciento de la meta. De acuerdo con la respuesta a la solicitud de información 00351011, realizada por Jorge 
Jiménez Calderón, la Secretaría de Desarrollo Social (SDS) gasta poco más de un millón de pesos mensuales en 
este renglón. (Jesse Brena) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=24225:da-gobierno-estatal-500-pesos-
mensuales-a-s%C3%B3lo-066-de-adultos-mayores&Itemid=332 
 
E-CONSULTA 

 Vive SNE segundo peor año de su historia en colocación de desempleados 
El Sistema Nacional del Empleo (SNE) registró la tasa más baja de su historia en el estado de Puebla, donde 
menos de cinco de cada 20 personas consiguieron trabajo, después de solicitar el apoyo del organismo para 
realizar esta tarea. De acuerdo con la Subcoordinación General de Planeación y Programas Emergentes del SNP, 
un total de 120 mil 245 personas requirieron ayuda para encontrar un empleo, pero sólo 29 mil 523 lo 
consiguieron. (Juan López)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=24222:vive-sne-segundo-peor-
a%C3%B1o-de-su-historia-en-colocaci%C3%B3n-de-desempleados&Itemid=332 
 
 
 
 
 
 
 
 
E-CONSULTA 

 Detienen a 12 y recuperan 4 autos en operativo de invierno en Puebla 
La Secretaría de Seguridad Pública estatal informó que en el territorio poblano durante los días 23, 24 y 25 de 
diciembre doce sujetos fueron puestos a disposición por diversos delitos y se logró la recuperación de cuatro 
vehículos. Mediante el operativo “Invierno Seguro”, uniformados estatales efectuaron recorridos en las diferentes 
regiones de la entidad, como resultado se detectaron a varios individuos que estaban cometiendo faltas al orden y 
a la legalidad. En la ciudad de Puebla, se ubicaron a tres personas que estaban intoxicándose con hierba verde al 
parecer marihuana y PVC en la vía pública. Asimismo en prolongación de la Reforma y 37 norte fue asegurado 
Rogelio Cruz Bazán de 22 años de edad quien fue señalado por una mujer por haberle robado una cadena de oro. 
(Alberto García)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=24218:detienen-a-12-y-recuperan-4-
autos-en-operativo-de-invierno-en-puebla&Itemid=332 
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Recuperan cuatro vehículos gracias a operativo Invierno Seguro 
Cuatro vehículos fueron recuperados en el interior del estado, gracias al operativo Invierno Seguro que 
implementó la Secretaría de Seguridad Pública estatal los días 23, 24 y 25 de diciembre; además, se aseguró a 
por lo menos ocho personas. Dos de estas unidades contaban con reporte de robo, un Tsuru blanco modelo 1992, 
con placas HJX 7560 del estado de Hidalgo, en el municipio de Honey; y un Jeep modelo 1993, con placas MDN 
5815 del Estado de México, que se localizó en el kilómetro 3.5 de la carretera Nuevo Necaxa-Chiconuautla, las 
personas que conducían estos vehículos fueron puestos a disposición de autoridades ministeriales. (Redacción)   
http://periodicodigital.com.mx/notas/recuperan_cuatro_vehiculos_gracias_a_operativo_invierno_seguro 
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PERIODICO DIGITAL 

 Se registra tiroteo en la autopista México-Puebla; saldo de dos muertos 
De acuerdo con versiones de testigos presenciales, la noche de este lunes, aproximadamente a las 22:00 horas, 
se registró un enfrentamiento en la autopista México-Puebla, a la altura de Santa Ana Xalmimiluco, que dejó 
como saldo dos personas muertas, mismas que fueron encontradas en una camioneta. Personas que presenciaron 
el ataque señalaron que los disparos hacia la camioneta se realizaron desde un vehículo en movimiento, cuyos 
ocupantes emprendieron la fuga de manera inmediata. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_registra_tiroteo_en_la_autopista_mexicopuebla 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Ataque contra Rubén Moreira, acto de presión del crimen: PRD 
El dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRI), Salvador Hernández Vélez, aseguró que el 
ataque contra los elementos de seguridad del gobernador Rubén Moreira fue una situación de presión e 
intimidación por parte de la delincuencia organizada. “Los señores de la delincuencia organizada, tratan siempre 
de intimidar a las autoridades, y creo que es un acto de intimidación.  (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/ataque_contra_ruben_moreira_acto_de_presion_del_crimen_prd 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Segob emitió 53 declaratorias de emergencia y 44 de desastre en 2011 
La Coordinación General de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación (Segob) informó que durante el 
período de enero al 23 de diciembre de 2011, se emitieron 53 declaratorias de emergencia y 44 declaratorias de 
desastre natural en diversos estados de la República Mexicana. Mediante las declaratorias de emergencia se 
atendió con cargo al Fondo Revolvente Fonden a 479 municipios de 17 entidades federativas, lo que permitió 
otorgar apoyo con insumos a una población afectada estimada en un millón 211 mil 314 personas, describió la 
dependencia en un comunicado. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/segob_emitio_53_declaratorias_de_emergencia_y_44_de_desastre_en_2011 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Resuelve IFE prohibir a candidatos únicos aparecer en spots 
El Consejo General del IFE aprobó por unanimidad prohibir a los candidatos presidenciables únicos aparecer en 
spots de radio y televisión, así como el que puedan realizar proselitismo ante la población en general sin pedir que 
voten por ellos o critiquen a sus contrincantes. Durante la sesión extraordinaria, resolvió en lo general el proyecto 
de acuerdo sobre la consulta planteada por el precandidato de la izquierda, Andrés Manuel López Obrador, con 
dichas modificaciones, con una votación de seis votos a favor y tres en contra. (Redacción)  
http://imagenpoblana.com/2011/resuelve-ife-prohibir-candidatos-unicos-aparecer-en-spots 
 
IMAGEN POBLANA  

 Acaba 2011 con casos sin resolver 
Varios asuntos policiacos que causaron escándalo mediático no se resolvieron en este 2011. Un ejemplo es el caso 
del niño Oswaldo Zamora Barragán, a quien le explotó una granada en la localidad de Petlalcingo, sin que ninguna 
autoridad judicial determinara quién abandonó el artefacto. Los vecinos de esa comunidad siempre acusaron al 
Ejército, manifestando que hacían pruebas en la zona. En cambio, las autoridades judiciales poblanas y la propia 
milicia se defendieron diciendo que fueron integrantes del crimen organizado los que olvidaron el explosivo. 
(Redacción)  
http://imagenpoblana.com/2011/acaba-2011-con-casos-sin-resolver 
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IMAGEN POBLANA  
 Habitantes, “culpables” de tragedias por ductos 

Como buen político que esgrime un doble y hasta triple discurso, el edil de San Martín Texmelucan, Carlos 
Sánchez Romero, ahora culpa a los habitantes de este municipio de establecerse arriba de ductos de Pemex. Con 
la “delicadeza” e “inteligencia” que lo caracterizan, Sánchez Romero subrayó que la gente no respeta el derecho 
de vía de los ductos de Pemex y se asienta sobre las redes de tubos. (Redacción)  
http://imagenpoblana.com/2011/habitantes-%E2%80%9Cculpables%E2%80%9D-de-tragedias-por-ductos 
 
IMAGEN POBLANA  

 Define la izquierda posiciones: Bartlett y Espinosa 
Las fiestas decembrinas trajeron definiciones en las candidaturas de la izquierda poblana. Para que la alianza entre 
el PRD, Partido del Trabajo y Movimiento Ciudadano se fortalezca serán estos dos últimos los que definan las 
posiciones por el Senado. Y los precandidatos que pretenden convertirse en los abanderados oficiales de este 
sector son Manuel Bartlett Díaz y José Juan Espinosa Torres, quienes representarían al Partido del Trabajo y a 
Movimiento Ciudadano, respectivamente. (Redacción)  
http://imagenpoblana.com/2011/define-la-izquierda-posiciones-bartlett-y-espinosa 
 
IMAGEN POBLANA  

 Aumentan en 2011 delitos del fuero común 
El Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública reportó que de enero a noviembre se 
registraron 75 mil 507 denuncias de delitos del fuero común en Puebla. Dichas denuncias representan un aumento 
respecto a 2010, donde se reportaron 69 mil 349. Cabe señalar que el robo común fue de los delitos que más 
aumentaron de un año a otro. Pues en 2010 fueron 24 mil 727 robos comunes, mientras que en 2011 iban 31 mil 
504. En 2010 fueron mil 111 homicidios y en 2011 se llevaban mil 234. De la misma manera, en 2010 se 
reportaron 29 secuestros y en 2011 iban 57, en 2010 hubo 598 violaciones sexuales y en 2011 iban 690 (en 
noviembre). (Redacción)  
http://imagenpoblana.com/2011/aumentan-en-2011-delitos-del-fuero-comun 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Presume Porfirio Loeza que se mantendrá como edil de Tlatlauquitepec 
El alcalde de Tlatlauquitepec Porfirio Loeza Aguilar, destituido hace tres mes por el Congreso del Estado, 
mencionó que va a alargar su defensa legal por unos dos años, a fin de mantenerse en el cargo, ya que en el 
Cabildo de su municipio no se ha dado cumplimiento a la instrucción de los legisladores. Señaló que tras su 
destitución en el cargo y la inhabilitación por 11 años en puestos públicos, él impugnó la determinación del 
Congreso, directamente ante la Comisión Inspectora. Comentó que de no ser favorable a él ese procedimiento, 
considera que tiene derecho a un recurso de amparo, y a un recurso de revisión. (Santiago Quintana) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=40884 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Márquez Matínez no descarta buscar escaño en San Lázaro 
El coordinador de los diputados locales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), José Luis Márquez Martínez, 
refirió que aún no determina si buscará ser candidato a diputado federal.  En entrevista, el priista dijo que esa 
decisión depende del tiempo, las circunstancias y de las encuestas, las cuales, dijo: “no las he mandado a hacer” 
(Angélica Patiño)   
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-
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&id=40883 
 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Más de 50 mil poblanos han visitado ''La Aldea Mágica'' del Ayuntamiento 
Más de 50 mil poblanos han disfrutado de las actividades y atractivos que ofrece “Una Gran Aventura Navideña en 
la Aldea Mágica”, instalada en el Paseo Bravo para que las familias de la ciudad tengan una opción de diversión y 
recreación gratuita en estas fechas decembrinas. Del 16 al 25 diciembre el Sistema Municipal DIF registró el 
ingreso de más de 50 mil personas que disfrutaron de actividades como la proyección de películas alusivas a la 
época navideña, desfiles, recorridos en tren, talleres, concursos, entre otros. (Patricia Estrada)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Mas-de-50-mil-poblanos-han-visitado-''La-
Aldea-Magica''-del-Ayuntamiento&id=24774 
 
RETO DIARIO 

 Atienden a campesinos poblanos mediante estrategia de coparticipación 
Frente al reto de incrementar la productividad por hectárea en el sector rural de la entidad y de mejorar la vida de 
las familias campesinas, el gobierno de Rafael Moreno Valle tiene en marcha una estrategia de coparticipación con 
los presidentes municipales, lo cual le permite atender de manera directa las necesidades más urgentes de los 
productores agropecuarios. Así lo manifestó el Secretario de Desarrollo Rural del Gobierno de Puebla, Pedro 
Adalberto González Hernández, quien explicó que trabajar de manera directa con los alcaldes de la entidad, 
permitió llevar los beneficios de programas de desarrollo del sector rural “a nivel de parcela”. ()Hugo Sánchez)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Habran-carreteras-concesionadas-en-
Puebla&id=24750  

 
 
 
 
 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
Que la ciudad capital aparece en el nada honroso grupo de 14 ciudades de la República Mexicana donde se 
registra la mayor cantidad de plagios cometidos por la delincuencia organizada, de acuerdo a las estadísticas del 
Sistema Nacional de Seguridad Pública. 
 
La Angelópolis aparece en este segmento de delitos de alto impacto al lado de ciudades con altos índices 
delictivos ligados al crimen organizado como Juárez, Chihuahua, Tijuana, Durango, Morelia, San Luis Potosí, 
Monterrey y la zona metropolitana, Centro Tabasco, Tampico, Ciudad Victoria, DF, Zacatecas y Acapulco. 
 
Que más de 50 mil poblanos han disfrutado de “Una Gran Aventura Navideña en la Aldea Mágica” instalada en el 
Paseo Bravo para que las familias de la ciudad tengan una opción de diversión y recreación gratuita, a diferencia 
de las pistas de patinaje de la gestión anterior. 
 
Presumen han repartido 6 mil 140 aguinaldos, se han tomado 8 mil 384 fotos que se obsequian a los visitantes, 
se han proyectado 82 películas navideñas, realizado 484 recorridos en tren, 6 desfiles navideños y 9 posadas. 
 
Que los empleados de Caminos y Puentes Federales (Capufe) delegación Puebla empieza a conocer la “mano 
dura” de la recién nombrada delegada María Mercedes Aguilar López, uno de los cuadros del primer equipo en la 
campaña de la coalición Compromiso por Puebla. 
 
María Mercedes era la poderosa asistente personal del entonces candidato a la gubernatura, Rafael Moreno Valle, 
quien tenía bajo su responsabilidad la agenda de actos masivos de campaña y lidiaba con los grupos sociales de 

COLUMNAS 
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apoyo a Compromiso por Puebla, quienes la sufrieron porque era más estricta que un integrante de las fuerzas 
castrenses. 
 
Que Bernardo Huerta, secretario del Transporte, y el presidente de la Comisión del Transporte del Congreso del 
estado, Jorge Garcilazo Alcántara, enfrentarán una mini crisis social en las regiones donde la fecha inevitable se 
acerca para retirar de circulación los mototaxis. 
 
Se trata de un medio de transporte autorizado en el gobierno anterior de manera ilegal, pero que se ha 
convertido en una alternativa de vida para cientos de familias y no encuentran un opción viable del gobierno. 
http://impreso.milenio.com/node/9085397  
 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Rutas limítrofes “calientes” 
 
La franja limítrofe con el estado de Veracruz, desde la parte de la Sierra Madre Oriental (con Jalapa-Huatusco y 
Coatepec), a las vías de carreteras de cuota de Puebla-Orizaba-Córdoba y la federal Puebla-Perote-Xalapa se han 
con vertido en rutas de alto riesgo. 
 
Salvo 48 horas posteriores a la incursión de un presunto grupo armado en una de las comunidades del municipio 
serrano de Quimixtlán, en esta zona no existe patrullaje ni retenes de las llamadas Bases de Operación Mixta 
(BOM). 
 
Como ocurre en zonas urbanas y rurales en los estados fronterizos, en esta zona limítrofe la actividad cotidiana 
se ha modificados sustancialmente por el ambiente de inseguridad pública. 
 
Transportistas de mercancía, de pasajeros y vehículos particulares han optado por modificar sus hábitos de 
tránsito por las carreteras intermunicipales porque se han convertido en rutas inseguras. 
 
El transporte público de pasajeros suspende sus corridas a las 18 horas y el servicio de alquiler difícilmente 
accede a prestar sus servicios posteriores a las 20 horas. 
 
Esto ocurre en los caminos interestatales y municipales del valle de Serdán y de acceso a la Sierra Madre 
Oriental, en su acceso por la federal a Jalapa a Guadalupe Victoria en su ascenso a municipios serranos. 
 
Para las familias serranas de esa zona limítrofe las actividades cotidianas las suspenden a las 20 horas, incluidas 
las fiestas y reuniones familiares. 
 
Al otro extremo, en los municipios de Chalchicomula, Esperanza y San Antonio Atzitzintla, en el acceso a la 
autopista en el tramo Amozoc-Esperanza-Fortín- Orizaba y Córdoba, es una ruta “caliente”. 
 
Propietarios de vehículos particulares que utilizan esta vía por sus actividades profesionales, comerciales y de 
acceso a sus propiedades, transitar este tramo es “echarse un volado” porque pueden ser sorprendidos en 
cualquier momento para ser despojado de sus vehículos, principalmente camionetas de modelo reciente y de lujo. 
 
En esta zona, de acuerdo a los constantes reportes de autoridades municipales y de transportistas, la incursión 
de grupos procedentes del estado vecino de Veracruz es más constante, como lo denunciaron recientemente los 
presidentes municipales de Esperanza y Tlachichuca al denunciar las constantes amenazas de extorsión e intentos 
de cobrar “piso”. 
http://impreso.milenio.com/node/9085394  
 
 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
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Diputados sin resultados 
Ahora más de diez diputados locales preparan sus maletas para ir a buscar un lugar en el Congreso de la Unión, 
es necesario que rindan cuentas de su trabajo individual.  
No llevan ni un año como diputados locales y poco o nada se sabe de su labor legislativa. 
Urge que los aspirantes como Guillermo Aréchiga, Jorge Luis Márquez, Elías y otros le digan a los poblanos que 
hicieron en este año que esta por finalizar. 
Los poblanos merecen que los legisladores rindan cuentas y se informe con total transparencia sobre sus 
actividades. 
Lamentablemente no existen leyes que prohíban a los diputados abandonar sus responsabilidades para ocupar 
otro cargo de elección popular. 
Ante esa desventaja que tienen los ciudadanos únicamente les queda pedir cuenta del trabajo de sus 
legisladores. No obstante tampoco se debe de pecar de ingenuidad y poco se puede esperar de la rendición de 
cuentas de los diputados chapulines. 
Sin embargo la evaluación que en próximos días  entregará en Centro de Estudios Espinosa Yglesias sobre la 
evaluación del primer año de trabajo de los diputados será fundamental para conocer la productividad de los 
diputados. 

 
 
 
 
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Balacera en la autopista México - Puebla a la altura de Santa Ana Xalmimilulco, deja dos personas 

muertas. 
 Diputados priístas insistirán en la iniciativa de ley para exentar o condonar pagos por consumo de energía  

eléctrica. 
 La contraloría revela que funcionarios de Protección Civil, Seguridad Pública y Registro de la  Propiedad 

fueron cesados por corrupción. 
 La Secretaría de Turismo prevé un incremento del 14% de la afluencia turística en Puebla. 
 El Ayuntamiento de Puebla rescatará barrios a la  zona de Los Fuertes y Loreto. 
 Este domingo el arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, clausurará el año jubilar palafoxiano en 

catedral. 
 La UNIPAN supera las metas de ventas con 200 mil piezas. 
 Los servicios de la Casa del Abue se mantendrán gratuitos, garantizó Martha Erika Alonso de Moreno Valle. 
 En San Andrés Cholula se habilitarán  seis cajas móviles para el pago del predial. 
 El saldo del fin de semana desde el 23 al 25 de diciembre fue de dos asegurados y cuatro autos 

recuperado, informó la Secretaría de Seguridad Pública Estatal 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Durante la temporada de fin de año aumenta hasta en un 15%  el índice de ilícitos en la capital, así lo da a 

conocer el Director del CERI Eduardo Vázquez Rosains. 
 Mantiene Seguridad Publica Estatal el operativo Invierno Seguro al cierre de este año  
 Reporta Protección Civil saldo blanco en los  217 municipios del estado 
 Mas de 200 mil poblanos se prevé que visiten Africam Safari  en su temporada nocturna    
 Comerciantes informales instaladas en la aldea mágica reportan perdidas en sus ventas  entre el 10 y el 80 

de acuerdo a la temporada de años anteriores. 
 El Sistema DIF Municipal canalizo  casos de niños que sufrieron maltrato o abandono por parte de sus 

padres en este año   
 Ante la posible disolución del IAPEP Martha Erika Alonso menciono que no se dejaran de otorgar los apoyos 

TEASSERS 
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sociales, algunos de estos serán absorbidos por el DIF Estatal, sin embargo reitero que la situación debe ser 
reiterada por el Congreso del Estado. 

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Sicarios le sierran el paso a dos sujetos y los ejecutan en la autopista en la desviación a Santa Ana 

Xalmimilulco por lo que se registró gran movilización en el territorio poblano. 
 Mototaxistas seguirán circulando el primero de enero, aseguran que los usuarios  los respaldarán con  

manifestaciones contra el gobierno. 
 Pide diputado revisar el programa de mototractores dice que no  sirvieron y los campesinos hasta los 

vendieron como chatarra. (sic) 
 El próximo primero de enero a las  diez de la mañana en el  marco de la misa dominical será cerrada la 

puerta del perdón de la catedral al concluir el año jubilar, informó el arzobispo de Puebla. 
 Habrá sanciones con multas de 5 a 60 días del salario mínimo para quienes sacaron en días prohibidos su 

basura. 
 El sindicato del Ayuntamiento de Puebla demandará 250 nuevas plazas a Eduardo Rivera a inicios del 

2012. 
 Roberto Grajales irá a los tribunales por que su partido el PAN no aceptó su registro como precandidato a 

diputado federal por la vía plurinominal. 
 Muchos poblanos están en espera de las ventas de descuento, rebajas y las  liquidaciones, sin embargo 

otros prefieren mantener su dinero guardado para hacer frente a la cuesta de enero. 
 El Ayuntamiento de Puebla busca mantener el uso comunitario de campos del seminario. 

 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 
 Por los festejos de este fin de semana el Instituto Mexicano del Seguro Social registro un incremento de 

hasta in 15% de atención de emergencias por accidentes automovilísticos. 
 Tras el operativo que implemento la Secretaria de Gobernación Municipal en días pasados, la Secretaria de 

Seguridad mantendrá la vigilancia permanente en el primer cuadro de la ciudad  a fin de evitar la 
instalación del comercio informal. 

 A partir de esta semana mas 4 mil trabadores de base del Gobierno del Estado 3estan de vacaciones solo 
habrá guardia en dependencias como el SOAPAP, Finanzas y Juzgados penales. 

 El presidente municipal Eduardo Rivera retomara actividades publicas hasta la próxima semana para 
prepara su primer informe de gobierno, mientas que continúan con su actividades normales el 
departamento de limpia Servicios públicos. 

 Elementos de la Policía Federal desplegaron un operativo en diversas comunidades aledañas a Santa Ana 
Xalmimilulco, donde la noche de ayer, cerca de las 21:30 horas, fue hallada una camioneta, en cuyo 
interior se encontraron los cuerpos sin vida de dos hombres quienes presentaban impactos de bala en su 
cuerpo. 

 El Hospital Regional de Cholula, es una prioridad para los gobiernos de San Andrés Cholula y el Estado de 
Puebla, así lo aseguró Miguel Ángel Huepa Pérez, presidente municipal de San Andrés. Quien reiteró que 
en estos momentos, el municipio está en la búsqueda del predio, que probablemente sea ubicado cerca de 
la Universidad de las Américas, para que en el mes de enero del 2012 y antes del primer informe del 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, se pueda colocar la primera piedra. 

 Desde el 16 de diciembre mas de 50 mil personas han acudido a las actividades que ofrece dicha aldea, 
instalada en el Paseo Bravo por el Gobierno Municipal tras la temporada navideña, como talleres, 
proyección de películas, concursos y desfiles. 

  
M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   
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 Al finalizar las fiestas descembrina el Sistema Operador de Limpia presenta una alternativa para los 

árboles de navidad. 
 Nuevamente el servicio de recolección de basura se suspenderá el próximo sábado 31 de diciembre por lo 

que se recomienda esperar hasta la reanudación del servicio el próximo martes de lo contrario habrá 
multas. 

 Como parte de las obras que se llevan acabo para conmemorar el 150 Aniversario de la Batalla de Puebla, 
frente a Casa Puebla se esta renovando el estadio Ignacio Zaragoza. 

 Gracias a la campaña “Que Puebla no tenga frío” la Asociación Civil Ciudadana por Puebla recibió 550 
cobertores que fueron entregados las noches del 24 y 25 de diciembre en diversos puntos de Tehuacán. 

 En la delegación poblana del ISSSTE los derechohabientes reportan desabasto de medicamentos. 
 Bajas ventas, robos y altos cobros reportan vendedores ambulantes de Izucar de Matamoros. 
 Para el 2012 se suspenderá el pago de la tenencia en la entidad, los propietarios de vehículos podrán 

exentar el impuesto siempre y cuando hayan cumplido con el pago del registro vehicular en los primeros 
noventa días del año y no deban tenencias atrasadas 

 Para el próximo año los bancos en México suspenderán actividades por trece días. 
 Se culpe un mes de la fuga de once reos de CERESO de San Pedro Cholula y hasta el momento los 

internos relacionados con la delincuencia organizada no han sido localizados. 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7 

 
 Pobladores de Cuyoaco exigen que regrese el párroco Federico Herrera, aseguran que el presidente 

municipal David Gonzáles  se aprovechó de su poder para que lo cambiaran  a otra iglesia. 
 Una mujer pierde los dedos de una mano en una tortillería de San Manuel se atoró en uno de los engranes 

mientras preparaba la masa. 
 La temporada descembrina es en la que se registra un mayor desperdicio de comida y de servicios, un 

40% de los alimentos termina en la basura. 
 Hallan dos cadáveres dentro de una camioneta en la autopista Puebla – México a la altura de Santa Ana 

Xalmimilulco. 
 Se incendia un establecimiento de comida ubicado sobre la carretera federal a Atlixco a la altura de 

Tlaxcalancingo en San Andrés Cholula, hasta el momento se desconoce lo que origino el fuego. 
 
 
 


